Le Directeur de Cabinet du Président de la République

> Monsieur Dominique WATRIN Sénateur du Pas-de-Calais SENAT 15 RUE DE VAUGIRARD 75291 PARIS CEDEX 06

> > Paris, le 0 1 DEC. 2017

Monsieur le Sénateur,

Vous avez souhaité appeler l'attention du Président de la République sur la situation de notre compatriote, Monsieur Salah HAMOURI, détenu à Jérusalem depuis le 23 août 2017, placé en détention administrative le 29 août et qui fait l'objet d'une procédure judiciaire.

Soyez assuré de toute l'attention portée à votre intervention.

Depuis qu'ils ont été prévenus de son arrestation, l'ensemble des services français, à Paris comme à Jérusalem, ont suivi avec la plus grande attention la situation de Monsieur HAMOURI, en lien avec sa famille et son avocat-conseil. En particulier, ils ont immédiatement demandé aux autorités israéliennes de permettre l'exercice de la protection consulaire prévue par la convention de Vienne du 24 avril 1963. A l'issue de ces démarches, le Consul général à Jérusalem a pu rendre visite à Monsieur HAMOURI sur son lieu de détention le 3 septembre. Par ailleurs, à la demande de notre compatriote, la France a réitéré ses appels aux autorités israéliennes à permettre que son épouse, ressortissante française, et son enfant le rejoignent à Jérusalem.

Le 22 octobre, la Cour Suprême de Jérusalem a rejeté l'appel du jugement du 18 septembre de mise en détention administrative de six mois pris à l'encontre de Monsieur HAMOURI.

Face à cette situation, la France a rappelé son attachement au respect de la IVème convention de Genève. Le recours extensif à la détention administrative doit rester une mesure d'exception, d'une durée limitée, et s'effectuer dans le respect des droits du détenu et du droit à un procès équitable. Elle a également, à travers le porte-parole du Quai d'Orsay, demandé publiquement la libération de Monsieur HAMOURI.

La famille de Monsieur HAMOURI a été reçue les 2 et 9 octobre ainsi que le 3 novembre derniers à l'Élysée pour faire le point et discuter des moyens les plus efficaces pour venir en aide à notre concitoyen.

L'ensemble des services français sont mobilisés sur ce dossier et la France continuera à demander la libération de Monsieur HAMOURI lors de tous les contacts qu'elle aura avec les autorités israéliennes.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Sénateur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Patrick STRZODA

Référence à rappeler PDR/SCP/BEAR/A085622